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Буквально сразу же на 
«новом месте» Марина 
Сергеевна с головой «оку-
нулась» в свою работу: де-
тально вникает во все мо-
менты жизни различных 
сфер округа.

Множество вопросов, 
просьб и жалоб от горо-
жан ежедневно поступает 
новой Главе в социальных 
сетях: в основном, они ка-
саются качества оказания 
услуг транспорта, ЖКХ и 
здравоохранения, состоя-
ния дорог, уровня благо-
устройства округа и раз-
вития Арамили в целом.

Подписаться на офици-
альную страницу Главы 
можно во «Вконтакте» и 
«Одноклассниках», а так-
же следить за новостями 
в ее «Телеграм-канале». 
Марина Сергеевна в по-
стоянном режиме отвеча-
ет на личные сообщения и 
комментарии от граждан, 
направляя просьбы от них 
в соответствующие ин-
станции, контролируя при 
этом работу специалистов 
по каждому из озвучен-
ных вопросов.

Помимо этого, вместе с 
представителями разных 
отделов Администрации 
АГО Глава каждую неде-
лю организует выездные 
встречи с гражданами и 
проводит личный прием 
жителей: каждый поне-
дельник с 14 до 16 часов, а 
также знакомится и обща-
ется с сотрудниками му-
ниципальных учреждений 
спорта, культуры, медици-
ны и образования.

1 октября будет ровно 
три месяца – со дня це-
ремонии инаугурации в 
июле – как Марина Сер-

геевна Мишарина на-
ходится на посту Главы 
Арамильского городского 
округа. Примерно через 
сто дней – как принято в 
медиасфере – руководя-
щие должностные лица 
рассказывают о своих пер-
вых впечатлениях и до-
стижениях в новой долж-
ности. 

Свое первое большое 
интервью первая в исто-
рии Арамили женщина-
мэр официально дала на-
шему изданию в конце 
прошлой недели. Марина 
Сергеевна рассказала, как 
чувствует себя на руково-
дящей должности, каким 
образом решаются самые 
различные задачи, а также 
озвучила наиболее «про-
блемные» моменты в раз-
витии Арамильского го-
родского округа.

– Два с небольшим ме-
сяца вы находитесь в 
новой должности. Поде-
литесь – как ощущения? 

– Очень комфортные. 
Мне радостно, что де-
путаты Думы АГО седь-
мого созыва поддержали 
мою кандидатуру. Как 
будто я здесь и была: бу-
дучи народным избранни-
ком с 2016 года, прекрасно 
знакома с территорией и 
проблематикой каждого 
района, поэтому я чув-
ствую себя комфортно и 
нацелена только на рабо-
ту.

– Какие основные 
«острые» моменты есть 
в нашем округе?

– Изменения в жизни и 
развитии Арамильского 

городского округа в по-
следние несколько лет 
существенные. Перемен 
удалось добиться во мно-
гом благодаря поддержке 
и вниманию Правитель-
ства Свердловской об-
ласти: были реализованы 
различные программы, 
такие как «Комфортная 
городская среда», стро-

ительство нового здания 
школы №4 на Рабочем 
поселке, обустройство 
спортивного простран-
ства в школе №3 на стан-
ции Арамиль, и многое 
другое. Хочу отметить и 
поблагодарить областное 
руководство за то, какие 
большие вложения были 
сделаны в наш городской 
округ.

Конечно, имеются и 
проблемы. Например, в 
вопросах комфортного 
проживания в Арамиль-
ском городском округе его 

жителей: это и уровень 
благоустройства, и каче-
ство работы управляю-
щих компаний, и развитие 
спортивных площадок, 
дворовых территорий – 
то, чего не хватает ара-
мильцам.

– Многих горожан вол-
нует качество оказания 

транспортных услуг: 
как обстоит ситуация 
с работой межмуници-
пальных и внутригород-
ских маршрутов?

– По вопросу движения 
по муниципальным марш-
рутам – №001 и № 002 
могу сказать следующее: 
договор с перевозчиком 
заключен был в августе 
текущего года, думаю 
все обратили внимание на 
транспорт, который сей-
час обслуживает муници-
пальные маршруты. В ав-
густе – сентябре ведется 
мониторинг пассажиро-
потока, а также сбор 
предложений от граж-
дан. Вопрос изменений и 
дополнений в расписании 
будет рассмотрен по за-
вершению мониторинга в 
начале этой осени, после 
чего для удобства жи-
телей график движения 
«маршруток» будет раз-
мещен на остановочных 
комплексах. С действу-
ющим расписанием уже 
сейчас можно ознакомит-
ся на официальном сайте 
Арамильского городского 
округа, в салонах марш-
рутных транспортных 
средств, в средствах мас-

«Я пришла 
работать»
Глава Арамильского городского 
округа  Марина Мишарина 
рассказала об итогах своей 
деятельности – спустя два с лишним 
месяца на занимаемой должности
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